CROWDFUNDING

Amriswiler Mädchen tanzen sich mit Line Dance an die WM

Um an der Line-Dance-Weltmeisterschaft in Deutschland teilzunehmen, haben drei junge Amriswilerinnen mit ihrer Tanzgruppe ein Crowdfunding lanciert.

Angefangen hat alles ganz harmlos: Im Sommer 2015 bot Marcel Rohrer, Tanzlehrer und Inhaber der Line Dance Hall Kreuzlingen, eine Ferienpass-Lektion Line Dance in der 1001 Freizeitwelt an. Nach den Herbstferien startete der erste Kindertanzkurs. Einige Kinder kamen und gingen, doch Sarah Schaltegger, Lisa Fitze und Larissa Schnur aus Amriswil hatten Feuer gefangen. Schon bald übergab Rohrer die Gruppenleitung seiner Tochter Janine, die einen Teamtanz mit den insgesamt sechs Mädchen einübte und sie auf ihre erste Schweizer Meisterschaft vorbereitete. Seitdem trainieren die Mädchen in der Line Dance Hall Kreuzlingen und nehmen jedes Jahr an den Swiss Open in Reiden LU teil, wo sie jeweils Platzierungen sowohl im Einzelwettkampf als auch als Team erreichen – sogar Schweizermeister durften sie sich schon einmal nennen.

Die Reise geht nach Kalkar

Am vergangenen Wochenende hat die Gruppe zum zweiten Mal an der italienischen Meisterschaft in Mailand teilgenommen, an der sie sich als Team in der Kategorie ShowTime gegen drei Erwachsenenteams durchsetzen konnte und den ersten Platz erreichte. Die anspruchsvolle Choreographie zum Film «Alles steht Kopf» hat die 19-jährige Maturandin Janine Rohrer selbst geschrieben. Dieses Jahr brauchte es auch die tschechische und die deutsche Meisterschaft, um sich für die Weltmeisterschaft im Country Western Dance vom 26. bis 30. Dezember im norddeutschen Kalkar zu qualifizieren.

Um Anreise und Übernachtung, Startgelder, diverse Tanzkleider, -stiefel, Teamkleider, etc. finanzieren zu können, treten die sechs Mädchen im Alter von zehn bis 14 Jahren aus Amriswil, Sitterdorf und Altnau seit 2019 als Line-Dance-Team Synergy auf. So verdienen sie mit ihren Auftritten bei diversen Veranstaltungen wie Dorffest, Herbstmarkt, Firmenanlässe sowie zuletzt beim Weltsuppenfestival Sopa im Pentorama jeweils einen Zustupf.

Nun haben sie ein Crowdfunding auf der Online-Plattform «I believe in you» gestartet (www.ibelieveinyou.ch, Line Dance). Dort wurde die Gruppe auch für ein Facebook-Battle auserwählt: Wer innerhalb einer Woche am meisten Facebook-Stimmen auf der veranstaltenden Aldi-Facebook-Seite sammelt, gewinnt zusätzlich 2000 Franken. Der Wettbewerb läuft noch eine Woche: Bis dahin kann man die Gruppe mit seiner Stimme unterstützen.

Diese Woche hat auch der Stadtrat Beträge für die drei Amriswilerinnen gesprochen: Er beteiligt sich mit je 150 Franken an der WM-Teilnahme der Sportlerinnen. (pd/red.)



Die Line-Dance-Gruppe Synergy ist durch einen Ferienpass-Kurs entstanden.